



Jens Hänisch





Jens Hänisch wurde in Potsdam geboren. Nach dem Studium der Philosophie in Leipzig nutzte er ein Volontariat beim MDR als Einstieg in den Journalismus.

Zunächst arbeitete er als Reporter und Redakteur für die politischen Magazine „Fakt“ und „WIR“, danach wechselte er in die Nachrichtenredaktion. Seit April 2001 moderiert Jens Hänisch MDR AKTUELL und ist auch als Chef vom Dienst für die täglichen Nachrichtensendungen tätig. Außerdem präsentiert er in der Wahlberichterstattung die Zahlen und Analysen der Meinungsforscher. Jens Hänisch ist verheiratet und hat zwei Kinder.